



## **Hohe Auszeichnung für Günther Caravaning – „Das Goldene C 2022“ geht nach Osthessen**

Im Rahmen des Branchen-Treffs 2022 auf dem Caravan Salon in Düsseldorf wurde vom Deutschen Caravaning-Handels Verband e. V. (DCHV) die begehrte Händler-Auszeichnung „Das Goldene C“ verliehen. Aus den Händen von Präsident Kai Dhonau sowie der Geschäftsführerin Ariane Finzel erhielten die Inhaber Kathrin und Johannes Günther die begehrte Auszeichnung für den Handelsbetrieb in Eichenzell.

Dieser Händlerwettbewerb stellt hohe Anforderungen an die Caravaning-Fachhändler, welche von einer Jury kritisch bewertet werden. In den Kategorien Fahrzeug-Verkauf und -Vermietung, Werkstatt- und Service-Leistungen, Zubehörverkauf und Warenwirtschaft sowie Umwelt- und Qualitätsmanagement werden die Händler nach zwölf Merkmalen mit über 100 Einzelkriterien beurteilt. In der Kategorie Werkstatt- und Service-Leistungen etwa legt die Jury besonders Wert auf die technische Ausstattung, die Werkstatträume und die berufliche Qualifikation der Mitarbeiter. Allein zur technischen Ausstattung einer Werkstatt werden 34 einzelne Werkzeuge und Geräte abgefragt, die zu einer spezialisierten Caravaning-Werkstatt gehören. Je nach erreichter Punkteschwelle in den vier Kategorien wird die Auszeichnung in Bronze, Silber oder Gold verliehen.

Geschäftsführer Johannes Günther ist mächtig stolz auf diese Auszeichnung: „Erstmals in unserer 44-jährigen Unternehmensgeschichte durften wir diese begehrte Auszeichnung in Empfang nehmen. Das wir dann direkt auch noch die erforderliche Punktzahl für die Gold-Kategorie erreicht haben, ist Bestätigung und Anerkennung für unsere tägliche Arbeit. Gerade mit unserem Neubau ein Eichenzell haben wir in der Region Osthessen neue Maßstäbe für die mobile Freizeit gesetzt, was diese Auszeichnung durch die Jury des Verbandes mehr als bestätigt!“

Kathrin Günther strahlt, als sie über den besonderen Moment dieser Auszeichnung spricht: „Wir sind sehr stolz über die äußerst positive Bewertung der Jury. Allerdings werden wir uns auch in Zukunft nicht darauf ausruhen, sondern unseren Kunden auch weiterhin eine optimale Beratungs- und Service-Qualität bieten! Auch die ständigen Fort- und Weiterbildungen unserer Mitarbeiter stehen für uns als Unternehmensleitung im Mittelpunkt.“

Im Deutschen Caravaning-Handels Verband e. V. sind als Bundesverband der Caravan- und Reisemobil-Händler insgesamt 357 Handelsbetriebe Mitglied, wovon lediglich 28 Betriebe diese verdienstvolle Auszeichnung in diesem Jahr in Empfang nehmen durften. 74 Fachhändler führen aktuell deutschlandweit diese Auszeichnung in Gold, wovon nun mit Günther Caravaning auch ein Betrieb aus Osthessen für die nächsten drei Jahre diese bemerkenswerte Anerkennung tragen darf.